

Kommen Sie doch auch mal vorbei , beim „Bürgertreff“

Wir, die Mitglieder und der Vorstand der ÜWG möchten zu einem besseren Verstehen im Umgang miteinander beitragen und wünschen uns hierfür mehr Dialog miteinander. Denn nur durch Gespräche kann man sich kennen und letztendlich auch schätzen lernen. Für eine gute Nachbarschaft ist dies unerlässlich.

Für solche Gespräche, wollen wir uns zum **Bürgertreff** an jedem 1. Donnerstag* im Monat ab 19:30 Uhr im Gasthof zur Post, Baierbrunn treffen.

Hier können wir Ideen austauschen, aber auch über unsere Sorgen oder Freuden, einfach miteinander reden. Wenn Sie es schätzen, daß Tatsachen beim Namen genannt , auch für unbequeme Fragen die Antworten eingefordert werden und Sie sich unabhängig von politischen Parteien für Baierbrunn engagieren möchten, kommen Sie doch bitte, gerne auch mit Freunden vorbei. Die nächsten Termine sind: 6. November, 4. Dezember, aber 8.Januar, 5. Februar, 5. März und 2. April. Also an jedem 1. Donnerstag eines Monats, *solange es sich nicht um einen Feiertag handelt.